

Granma a por todas por empatar gran final del béisbol cubano



Las Tunas, Cuba, 21 ene (RHC) Granma irá a por todas hoy en busca de igualar la gran final del campeonato cubano de béisbol, tras perder ante Las Tunas en el primer duelo del match por la corona.

Los granmenses, vigentes monarcas nacionales, enviarán al ruedo al zurdo Ulfrido García, quien todavía busca su primera victoria en la postemporada, tras irse sin decisión en sus dos aperturas previas, ambas frente a Matanzas.

Sin duda, la necesidad de un triunfo es elevadísima para Granma, pues una derrota los obligaría a ganar cuatro de los últimos cinco partidos del enfrentamiento.

Los granmenses dejaron 15 corredores en base en el primer juego de la final, un dato alarmante a estas alturas de la contienda.

Es preocupante la cantidad de corredores que dejamos en bases, enfatizó Carlos Martí, manager de Granma, aunque más adelante recalcó que “siempre hay que darle confianza a los bateadores”.

Durante la etapa regular de la temporada, los dirigidos por Carlos Martí superaron a Las Tunas en siete de los 12 partidos disputados, un margen que denota la enorme paridad entre ambos conjuntos.

El avezado mentor, que la temporada anterior llevó a Granma hacia su primer título nacional, enalteció las cualidades de su rival, pero conservó sus esperanzas en la victoria, “es solo el primer juego, aquí gana el primero que llegue a cuatro victorias”.

Por su parte, el estratega tunero Pablo Civil enviará al ruedo al veloz derecho Yariel Rodríguez, quien alternó sus apariciones en las dos funciones, abridor y relevista estabilizador. Internacional sub-23 con Cuba, Rodríguez viene de lanzarle varias entradas de calidad a Industriales en la semifinal, etapa en la que Las Tunas se llevó dramáticamente la victoria en siete partidos, por 4-3.

El primer duelo del match por la corona, que empezó el sábado en la noche y finalizó en la madrugada de hoy, deparó triunfo por 6-5 de Las Tunas sobre Granma, con destaque para el segunda base Yuniór Paumier y el relevista José Ángel García.

Paumier disparó sencillo y doble en cuatro turnos e impulsó tres de las seis carreras de su equipo, mientras García conservó la ventaja en las postrimerías y se acreditó punto por juego salvado.

Por los derrotados sobresalió el inicialista Guillermo Avilés, quien sacudió par de jonrones en la velada, con cuatro remolques.

Este segundo duelo está pactado para las 16:00 hora local, en el mismo escenario, el estadio Julio Antonio Mella.

Las Tunas busca su primer título nacional, tras imponer récord de victorias (59) para la organización en la temporada regular, en tanto Granma intenta mantenerse en el trono.

El ganador de este enfrentamiento representará a Cuba en la Serie del Caribe, del 2 al 8 de febrero en la ciudad mexicana de Jalisco.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/153126-granma-a-por-todas-por-empatar-gran-final-del-beisbol-cubano>



Radio Habana Cuba